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В работе рассматриваются аксиологические характеристики современного российского конституциона-
лизма как комплексного социокультурного явления, лежащего в основании правовой среды конституционного 
правления в государстве. В работе отмечается, что диагностируемый сегодня в России конституционный кризис 
в значительной мере связан с существованием расхождения между нормами российской Конституции и реаль-
ными общественными практиками. Автор делает вывод о том, что изменение качества российского конституци-
онализма сегодня не может быть само по себе связано с полномасштабной ревизией норм Основного закона 
страны. Напротив, формирование аксиологически насыщенного фона складывающейся в стране парадигмы об-
щественных отношений должно основываться на нравственных устоях российского общества, которые способны 
стать источником достижения социальной солидарности, возрождения доверия между личностью, обществом и 
властью, заложить надежный фундамент для полноценной реализации конституционных ценностей и послужить 
необходимым импульсом в целом для правовой модернизации России.
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The research contains the analysis of the axiological core of contemporary Russian constitutionalism as a complicated 
socio-cultural phenomenon providing for a fundamentals of the legal environment of constitutional governance in this 
country. It is stated in the research that the currently visible constitutional crisis in Russia is mainly connected with 
the existence of a gap between the formal constitutional provisions and the real societal practices. Author makes the 
conclusion that all the needed improvements of contemporary Russian constitutionalism could not be reached merely 
by revising the 1993 Russian Constitution. Contrarily, the process of formation of value-enriched fundamentals of the 
existing paradigm of social relations in Russia is to be founded on the basis of moral consciousness of Russian people 
which is able to be a source of achieving of the social solidarity, revival of the trust between people and government, 
maintain a fi rm ground for a genuine realization of constitutional ideas and become a starting point for the whole legal 
modernization of Russia.
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